

Abre dólar en 12.70 pesos a la venta (El Reforma 14/06/10)

Abre dólar en 12.70 pesos a la venta (El Reforma 14/06/10) En las sucursales de BBVA Bancomer, el dólar presenta un comportamiento a la baja. Foto: Archivo En el AICM, la moneda de EU se vende en 12.65 pesos y se compra en 12.15 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 junio 2010).- Ante pocos referentes económicos, pero con una producción industrial en la zona euro al alza, en el mercado de cambios mexicano, el peso comienza el día con vientos a favor. Al menudeo, en ventanillas de Banamex, la divisa de Estados Unidos se compra en 12.30 unidades y se vende en 12.70 pesos, en ambos casos niveles menores en 1 por ciento al cierre inmediato anterior. En el mismo tono, en las sucursales de BBVA Bancomer, el dólar presenta un comportamiento a la baja, al cotizarse a la venta en 12.67, o lo que es lo mismo siete centavos más barato que el viernes pasado, al tiempo que se compra en 12.37. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda estadounidense retrocede 15 centavos ante el peso mexicano en su precio de venta, pues se cotiza en 12.65 unidades, y se compra en 12.15 pesos. La producción industrial en la zona euro subió 0.8 por ciento mensual en abril de 2010, impulsada por los renglones de bienes intermedios y bienes de capital, según datos de la oficina de estadística de la Unión Europea. Las economías de mayor dinamismo industrial fueron Lituania, Estonia y Dinamarca, con avances de 6.0, 2.4 y 2.2 por ciento, cada una, mientras Irlanda, Portugal y Grecia resultaron las más 'castigadas', con retrocesos de 10.9, 4.4 y 3.4 por ciento, respectivamente. La moneda nacional inicia la semana con ganancia, al seguir la tendencia de las bolsas de valores en Europa y Asia, así como los futuros de las bolsas de valores en Estados Unidos y el precio del petróleo, según un reporte de BASE Casa de Bolsa. Tal comportamiento se debe a una mejor expectativa sobre la actividad económica, tras reportes de que la producción industrial en la zona euro registró un incremento mayor a lo esperado por el mercado, explica. Además, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) informó que la tasa de desempleo de sus miembros promedió 8.7 por ciento en abril de este año, siendo el mismo nivel de marzo de 2010, pero destaca que en la zona euro aumentó a 10.1 por ciento. La intermediaria financiera espera para el día de hoy observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.50 y 12.70 pesos por dólar. Al momento de amanecer, en Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas se compraba en 12.5872 y se vendía en 12.6122. El riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el 11 de junio en 180 puntos base, 6 puntos base menor al nivel observado el pasado 4 de junio. Si se compara el riesgo país de México con el de otras economías en América Latina, el EMBI+ de Brasil cayó 6 puntos base a 239 puntos y el EMBI+ de Argentina cayó 8 puntos base a 808 puntos en el mismo periodo mencionado, señala la casa de bolsa.